

**Estimados Congresistas:**

**En nuestro VI Congreso de Reumatología nos hemos propuesto contar con un programa científico a nivel internacional, ya que nuestros reumatólogos a nuestro modesto criterio se encuentran en la avanzada de las ciencias médicas cubana.**

**Por tal razón se encuentra en su contenido aspectos nuevos y otros fortalecidos, tales como el II Jornada Internacional Cuba-Italia de Cirugía Artroscópica, “El Estado del Arte en la Artroscopia”, en esta ocasión mucho más amplio y con cinco PROFESORES DESTACADOS ITALIANOS, el II Simposio Internacional Provincial, para así ir desarrollando un día de cada Congreso en las provincias y en esta oportunidad le correspondió a Matanzas, el II Taller la Reumatología Cubana, para juntos a los Jefes de Provincia, la Directiva del Grupo Nacional y la Sociedad discutir presente y futuro a desarrollar y el II Examen de Premio a los residentes de último año, todo lo antes señalado da prestigio a nuestra especialidad.**

**Contamos con invitados extranjeros de marcado prestigio y amigos que nos han ayudado antes y ahora; y en especial con los Mexicanos que juntos hace 9 años compartimos conocimientos y resultados. Además contamos con venezolanos, peruanos, italianos y argentinos.**

**Luego de la sólida información que hemos alcanzado y la lograda en este Congreso, solo le corresponde a cada uno de nosotros ampliar a la máxima expresión la tenacidad individual.**

**Considero que este periodo de trabajo ha sido arduo, muy positivo y dentro de sus proyecciones, la Sociedad Cubana de Reumatología pretende continuar apoyando todo lo que implique desarrollo y buenos resultados científicos.**

**BIENVENIDOS**

**Muchas Gracias**

**Dr. Alfredo Hernández Martínez  
Presidente del Congreso  
Presidente de la Sociedad Cubana de Reumatología**